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A U S Z U G 
 

aus der Sitzung 
der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Volkmarsen 

am Mittwoch, 02.09.2020 
 

 

11. Antrag der FWG-Fraktion zur Prüfung der Abschaffung der Straßen-

beiträge in Volkmarsen vom 22.06.2020 

 VL-192/2020 

 

Herr Teppe, als Fraktionsvorsitzender der antragstellenden FWG-Fraktion, berichtet von der Histo-
rie des Antrages sowie von einem in der gemeinsamen Ausschuss-Sitzung am 25.08.2020 einge-
brachten erweiterten Beschlussvorschlag.  
Anschließend berichtet Herr Walter Schmand von der Beratung in den Ausschüssen und der Wei-
terleitung des Antrages ohne Beschlussempfehlung. 
Herr Scheele teilt mit, dass im Vorfeld der Sitzung ein Änderungsantrag der AfD-Fraktion zum 
erweiterten Beschlussvorschlag der FWG-Fraktion eingegangen und den Stadtverordneten zuge-
gangen sei. 
Herr Dippel als Fraktionsvorsitzender der AfD-Fraktion verliest den Änderungsantrag und begrün-
det diesen. 
In der sich anschließenden Diskussion kristallisiert sich heraus, dass überwiegend eine wahr-
scheinliche Ungerechtigkeit beim Erheben von Straßenbeiträgen gesehen wird. Aus diesen Grün-
den zeichnet sich eine Zustimmung zu den von der FWG-Fraktion vorgeschlagenen Punkten 1 bis 
3 des erweiterten Beschlussvorschlages ab. Kritisch gesehen wird dagegen der Punkt 4, da man 
bei einer Zustimmung folglich einer Abschaffung der Straßenbeiträge zustimmen würde.  
Der Bürgermeister teilt diesbezüglich mit, dass die Punkte 1 bis 3 des FWG-Beschlussvorschlages 
mittels des städt. Straßenkatasters zu realisieren seien. Bezug nehmend zum Punkt 4 und dem 
von der AfD-Fraktion vorgeschlagenen Punkt 5 informiert er, dass die Stadtverordnetenversamm-
lung als Kontrollorgan des Magistrats stets Herr des Verfahrens sei und hier ausreichende Me-
chanismen bestünden. Hierbei geht er auch auf die in naher Zukunft beabsichtigte Sanierung des 
Wetterweges ein. Hier seien für den größeren Teil lediglich Unterhaltungsmaßnahmen notwendig, 
für den restlichen teil (Bahnübergang bis Arolser Straße) sei eine grundhafte Sanierung vorgese-
hen. Laut Mitteilung von Bürgermeister Linnekugel und Herrn Vahle sei eine Rücklagenbildung 
rechtlich im Rahmen der Aufstellung des Jahresabschlusses möglich. 
Eine Anwendung der Straßenbeitragssatzung der Stadt Volkmarsen zur Erhebung von Straßen-
beiträgen werde lt. Bürgermeister bis zur abschließenden Bearbeitung und Beschlussfassung die-
ses Antrages durch die Stadtverordnetenversammlung nicht erfolgen. 
Die AfD-Fraktion zieht daraufhin ihren Änderungsantrag zurück und die Stadtverordneten einigen 
sich auf nachfolgenden Beschlussvorschlag. 
 
Beschluss: 

1. Der Sozial-, Integrations- und Bauausschuss erarbeitet gemeinsam mit dem Magist-

rat/Verwaltung/Ortsbeiräten eine Prioritätenliste der anstehenden Straßensanierun-

gen (Stadtstraßen). 

2. Ableitend aus diese Liste werden dann die Kosten abgeschätzt und die Prioritäten 

festgelegt und mit Jahreszahlen versehen. 

3. In Ableitung daraus wird ermittelt, welches jährliche Budget nötig sein wird, diese 

Maßnahme zu realisieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja-Stimmen 21 

Nein-Stimmen - 

Enthaltungen - 
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